

令和2年3月24日(火)

京都市立衣笠中学校  
保護者様  
生徒諸君  
地域の方々

京都市立衣笠中学校  
校長 上山 義宏

### 退職・異動に際しての御礼

平素より、本校の教育活動に御理解と御協力をいただき、ありがとうございます。

さて先日、新型コロナウイルス感染症対策として、3月5日(木)から春季休業期間前日まで臨時休業を実施したところです。本日は、令和元年度修了式をできるだけ簡素化しお子たちへの影響を最小限とどめる形式で開催いたしました。しかしながら、3月30日(月)に開催を予定しておりました離任式につきましては、これまで慣例的に執り行われてきた学校行事ではありますが、卒業式等の規模を縮小している趣旨を踏まえ、自粛いたしたいと存じます。

これまで本校の教育実践にご尽力なさってこられた教職員の方々と、保護者の皆様や生徒諸君、地域の方々との「お別れの場」がなくなることは断腸の思いですが、何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。

昨年度には本校開校70周年を迎え、令和の幕開けとともにあらたな学校づくりに邁進してまいりました。この度の思いもかけぬ状況に、お子たちのみならず保護者の皆様にも多大なるご心配をおかけしておりますことをお詫び申し上げますとともに、今年度末をもちまして、退職・異動いたします教職員を代表して心より御礼申し上げます。今後とも、我が衣笠生たちの健やかな育ちを見守っていただきますとともに、本校の教育活動にご理解とご協力を賜れば幸いです。

尚、春季休業期間中におきましても、各御家庭におかれましては引き続きお子様の健康状態の把握や感染症対策の徹底等により、健康と安全の確保にお取り組みいただきますようよろしくお願ひいたします。

本当にこれまでありがとうございました。皆様のご多幸をお祈りしております。